

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis hasil penelitian dilapangan dapat ditarik simpulan bahwa peran guru pendidikan agama Islam dalam membina akhlakul karimah pada siswa Sekolah Menengah Pertama Negeri 17 Hulu Sungai Tengah dalah motivator, keteladanan, nasehat, pembiasaan, pengawasan dan hukuman. Dan semua kegiatang yang telah dilakukan oleh pihak sekolah terutama guru pendidikan agama Islam dapat dinilai sudah cukup baik dan dilakukan dengan ikhlas.

Sedangkan faktor-faktor yang mendukung peran guru pendidikan agama Islam dalam membina akhlakul karimah pada siswa Sekolah Menengah Pertama Negeri 17 Hulu Sungai Tengah adalah guru, siswa, sarana prasaran dan lingkungan.

B. Saran-saran

Saran-saran yang penulis kemukakan yang berhubungan dengan pembinaan akhlakul karimah pada siswa Sekolah Menengah Pertama Negeri 17 Hulu Sungai Tengah ialah sebagai berikut:

1. Bagi guru harus lebih ditingkatkan lagi kompetensi kepribadiannya dalam membina akhlak siswa baik itu pada saat pelajar di dalam kelas maupun pada saat di luar jam pelajaran dan juga pada saat kegiatan keagamaan yang dilaksanakan sekolah. Hal demikian akan menunjang upaya sekolah dalam mewujudkan visi dan misi yang diemban dan menjadikan siswa sebagai pribadi yang mempunyai kesadaran diri untuk mentaati dan mematuhi peraturan yang ada di sekolah.
2. Bagi orang tua, agar anaknya mendapatkan perhatian, bimbingan, dorongan berbuat baik supaya mereka selalu berakhlak mulia dan memperhatikan serta mengontrol setiap kegiatan yang dilakukan oleh anak di rumah.
3. Untuk seluruh siswa maupun siswi hendak selalu mendengarkan apa yang disampaikan oleh semua guru baik itu anjuran berbuat baik atau sebagainya, jauhilah perbuatan yang tidak baik agar hidupmu bermanfaat bagi orang lain. Jangan sampai melanggar aturan yang sudah dibuat sekolah agar kami menjadi insan yang berakhlak mulia baik itu dimata manusia maupun Allah SWT.
4. Bagi siswa maupun anak berkebutuhan khusus, agar selalu memperhatikan bahan ajar yang di sampaikan oleh seorang guru dalam kegiatan pembelajaran yang berlangsung dan bisa menerapkan ilmu-ilmu apa yang sudah dipelajari di sekolah dalam kehidupan sehari-hari.